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 Gemeinde Nußdorf am Haunsberg 
 Bezirk Salzburg-Umgebung 
 
 

Besprechungs-Protokoll 
 

ANLASS: 2. Sitzung des Bauausschusses 2014 

Ort: FFW-Gebäude - 
Sitzungszimmer 

Datum:  Dienstag, 
30.09.2014 

Zeit: 19:00 – 
21:00 

 

Anwesende: (∑ 17) Zusätzlich zu den Bauausschuss-Mitgliedern wurden auch alle weiteren 
Mitglieder der GV eingeladen; 

 Mitglieder des Bauauschusses: (5) 
GV Strasser Gerald - BA-Obmann  
GV Brandstötter Thomas 
GR Thalmayr Helmut 
GV Ametsreiter Josef 
GV Daxer Günther als beratendes Mitglied; 
 

Bgm. Ganisl Johann 
Vzbgm. Brandstetter Waltraud 
GR Michalek Peter 
GR Stürzer Harald 
GV Schwärz Hermann 
GV Benischke-Büchsner Nina 
GV Brandstetter Gottfried 
 

 Gemeinde: AL Winkler Reinhard, BAL Höflmayr Peter 

 SABAG GmbH: Bmst. Ramböck Fritz;  

 Atelier 3 Ziviltechniker GesmbH: Architekten DI Wolfgang Hartl + DI Ewald Heugenhauser 

 Entschuldigt: GR Luginger Sonja, GV Hofer Markus, GV Mangelberger Simon; 
 

Der Bauausschuss-Obmann eröffnet die 2. Sitzung in Jahr 2014 um 19:00 Uhr, begrüßt die 
Anwesenden, insbesondere die Architekten DI Wolfgang Hartl + DI Ewald Heugenhauser von 
Atelier 3 sowie Bmst. Ramböck Fritz von der SABAG und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Zudem werden folgende Tagesordnungs-Punkte bekanntgegeben: 
 

Tagesordnung: 
1. Besprechung verschiedener Punkte des Entwurfs der Einreichplanung für das Projekt 

„Gemeindeamt-Neubau“ 
 

2. Sonstiges; 
 

Zu TOP 1:  
Anfangs stellen sich die Architekten Hartl und Heugenhauser der Runde sowie die 
Anwesenden gegenseitig vor. Die Architekten bedanken sich grundsätzlich für die Einladung 
sowie über den Auftrag. Anhand von überarbeiteten Vorabzugs-Plänen (adaptierte Entwurfs-
Einreichplanung Stand: 30.09.2014), welche ausgeteilt wurden, wird das künftige Projekt 
sowie die einzelnen Nutzungen diskutiert. Das vom Auftraggeber (Gemeinde) vehement 
geforderte konstruktive Vordach hinsichtlich Witterungsschutz für die Holz-Fassade wurde 
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jetzt planlich umgesetzt bzw. dargestellt, es sind dies 0,5 m1 an den Traufen-Seiten sowie an 
Giebel-/Ortgang-Seiten.  
Grundsätzlich wird über die Gestaltung der Außen-Fassade sowie über die Farb- und 
Materialen-Auswahl (Farb-Lasur) diskutiert, wobei es seitens der Architekten noch 
konkretere Vorschläge geben wird – diese sollen bei einer gesonderten Bauausschuss-
Sitzung besprochen und beschlossen werden. 
Bei den Keller-Geschoßen werden Varianten vorgestellt, welche grundsätzlich die 
Zustimmung seitens der Anwesenden finden, allerdings sind die Kosten (insbesondere die 
Notwendigkeit der WC´s in den einzelnen Geschoßen) noch genau zu eruieren sowie dem AG 
vorzulegen, damit der Kosten-Rahmen eingehalten bzw. keine Überschreitung stattfindet. 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgen, schließt der BA-Obmann die Sitzung und 
bedankt sich bei den Teilnehmern für die angeregte und angenehme Diskussion. 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
Der Bauausschuss-Obmann:    Der Protokoll-Verfasser: 
GV Strasser Gerald e.h.    BAL Höflmayr Peter e.h. 


